

## FELLER RATE ASIGNA "A+" A LAS OBLIGACIONES DE SEGUROS DE FID CHILE SEGUROS GENERALES. PERSPECTIVAS "ESTABLES".

5 JANUARY 2021 - SANTIAGO, CHILE

Feller Rate asigna la clasificación "A+" a las obligaciones de seguros de FID Chile Seguros Generales S.A. (FID SG). Las perspectivas de la clasificación pasan a "Estables".

La clasificación asignada a FID SG se sustenta en la solidez competitiva del proyecto, el soporte y experiencia de su administración, la suficiencia de sus reaseguros y el compromiso de su controlador.

FID SG pertenece a la aseguradora portuguesa Fidelidade, entidad que cuenta con más de 200 años de historia, liderando el mercado asegurador portugués, tanto en seguros de vida como patrimoniales. En el año 2019 inicia su expansión en Latinoamérica, contando con participaciones de liderazgo en mercados de Perú, Bolivia y Paraguay.

En Chile, la estrategia contempla un amplio portafolio de productos y de flexibilidades competitivas, coherentes con el servicio demandado por sus canales de distribución. La rapidez de respuesta y la tecnología son características diferenciadoras que la administración privilegia para fortalecer la interacción entre la aseguradora y sus clientes.

La intermediación contempla el canal tradicional y los medios masivos, cubriendo así un amplio espectro de demandantes de coberturas. La cobertura geográfica forma parte de la estrategia de crecimiento, lo que se refleja en inversiones y gastos en oficinas.

En línea con la experiencia de la administración, el plan de negocios considera también la participación en negocios corporativos, apoyados en capacidad facultativa de reaseguro.

El cierre del primer año de actividades ha estado plasmado de presiones sobre la producción y operaciones, pero también ha presentado oportunidades. Basada en su plan de negocios original, la administración ha logrado ampliar la diversificación de cartera y superar el presupuesto inicial. El desempeño técnico de estas etapas se caracteriza por presiones potenciales de concentración, por exigencias de reservas regulatorias y por costos operacionales altos, en relación con la generación de primas retenidas. Ello se traduce en proyección de pérdidas contables para sus primeros dos años de actividades, hasta alcanzar la base de encaje que el plan requiere. El soporte de reaseguro, tanto para su cartera de Vehículos Motorizados, como para Property, resulta fundamental en esta etapa.

La administración se apoya en un conjunto de ejecutivos y profesionales de dilatada experiencia en la industria, lo que colabora al desarrollo de redes comerciales y de soporte de reaseguro de alta calidad crediticia.

La aseguradora cuenta con el apoyo financiero y patrimonial de su matriz portuguesa, reflejada en un capital aportado de cerca de \$12 mil millones, que tiene como objetivo cubrir los costos operativos y regulatorios del proceso de expansión de los años 2020 y 2021. El plan de negocios a 7 años contempla un compromiso total del orden de US\$20 millones, para alcanzar participaciones en torno al 4,5% del mercado. A diciembre 2020 se proyecta alcanzar cerca del 1%.

El actual escenario del país podría producir algunos retrasos potenciales en el cumplimiento del proyecto del año siguiente, sujeto al desempeño de las vacunas masivas

	CLASIFICACIÓN	PERSP.
OBLIGACIONES SEGUROS		
Jan-21	A+	Estables
Jan-20	Ei	En Desarrollo

## **PERSPECTIVAS: ESTABLES**

---

Aunque la historia técnica de la cartera es acotada, la administración cuenta con una sólida base de experiencia lo que, unido al soporte de reaseguro y gestión matricial, dan adecuadas garantías de solidez a los compromisos asumidos por FID SG con sus asegurados. Ello permite clasificar las perspectivas Estables. Con todo, durante esta etapa de crisis Feller Rate mantiene un permanente monitoreo de toda la industria, en particular de la solvencia regulatoria y de la liquidez.

Contacto: Enzo De Luca - Tel. 56 2 2757 0400